

Des hommages à Fidel Castro sont prévus au Nicaragua

*Gracias por ser de verdad,
gracias por hacernos hombres,
gracias por cuidar los nombres
que tiene la libertad...
gracias por tu dignidad,
gracias por tu rifle fiel,
por tu pluma y tu papel,
por tu ingele de varón.
Gracias por tu corazón.
¡Gracias por todo, Fidel!*

Por Carilda Oliver Labra (1957)



La Havane, 17 nov. (RHC).- Le Nicaragua organise tout un programme d'hommages au leader historique de la Révolution cubaine, à l'occasion, samedi prochain, du premier anniversaire de sa disparition physique.

L'université nationale autonome de Leon lui remettra mercredi à titre posthume la distinction Honoris Causa.

Un gala rassemblant des artistes cubains et nicaraguayens est prévu ce même jour dans la soirée dans ce centre d'études supérieures.

Vendredi, Francisco Lacayo, intellectuel nicaraguayen qui a occupé le poste à La Havane de représentant de l'UNESCO donnera à Managua une conférence magistrale intitulée «Le Commandant Fidel Castro et l'éducation, la science, la technologie et l'innovation pour la transformation sociale et humaine.»

Le programme prévoit également un match de baseball, un concours de peinture pour enfants et la projection de documentaires, entre autres.



Radio Habana Cuba